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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

令和５年５月２３日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。

１ 定例教育委員会議案案件

第２４号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について 

第２５号議案 一宮市学校教育推進会議委員の委嘱について 

第２６号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について 

第２７号議案 ６月補正予算の要求について 

２ 出席委員

高橋教育長 浅野委員 浅井委員 五藤委員 髙橋委員 青山委員 川松委員

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

森教育部長 平野総務課長 櫻井学校教育課長 浅井学校給食課長 白木生涯学習課長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

川延総務課専任課長 平山総務課課長補佐 遠藤総務課主査

６ 傍聴者

無

会 議 て ん 末

高橋教育長（午後１時３０分着席、開会を宣言）

ただ今から、５月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を五藤委員

と浅井委員のお二人にお願いいたします。それでは、４月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

高橋教育長

ご異議がないようでございますので、４月の定例教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第２４号議案 一宮市教育委員会事務

点検評価員の委嘱について、ご説明をお願いします。

平野総務課長 

第２４号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について、別紙案を添えて教育

委員会の審議に付するものであります。提案理由は、地方教育行政の組織及び運営に関

する法律第２６条に定める、教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況につ

いての点検及び評価を行うにあたり、一宮市教育委員会事務点検評価員を委嘱するため、
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本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたし

ます。 

高橋教育長 

何かございませんか。 

委員 

  皆さん再任とのことですが、何年間務められているのでしょうか。 

平野総務課長 

  今川委員と三沢委員については事務点検評価が始まった平成２０年度から続けていただ

いており、佐々木委員については当初はお父様にお願いしておりましたが、他界された

ため、後任として現在の佐々木委員にお願いしております。 

委員 

長い年数を務めていただいており、しっかりと評価していただいているとは思いますが、

新しい目線で評価いただける方への交代は検討していますか。 

平野総務課長 

務めていただいている期間が長いとは感じています。代わりの方が見つからないことも

あり、やっていただける間はお願いしています。 

委員 

長く務めることでの良い面と変わることでの良い面の両方があると思います。再任は何

回までのように決めることは考えていますか。 

平野総務課長 

  現時点では決まっていませんが、評価する視点が長く同じになってしまう面もあります

ので、要綱を改正する時に検討いたします。 

委員 

  議会に提出して何か意見はありませんでしたか。 

平野総務課長 

  報告として提出しており、特に意見はありませんでした。 

委員 

  同じ視点、同じ評価にならないよう、年数や年齢での交代時期の設定を検討いただきま

すようお願いいたします。 

高橋教育長 

他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第２４号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について原

案どおり可決いたします。続きまして、第２５号議案 一宮市学校教育推進会議委員の

委嘱について、ご説明をお願いします。 

櫻井学校教育課長 

第２５号議案 一宮市学校教育推進会議委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員

会の審議に付するものでございます。提案理由は、一宮市における教育のあり方につい

ての提言を受けるため、一宮市学校教育推進会議設置要綱第３条の規定により、本案を
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提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

高橋教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  高齢の方が多いように思われます。もう少し若い方を多くして、これからの教育につい

て若い方の意見がもっと出てこれば良いのではと思います。また、女性の人数も少ない

ので男女比も改善していただければと思います。 

櫻井学校教育課長 

  年数が長い方については、いずれも一宮の教育に関わっている方々であり、それぞれの

分野において造詣が深い方々ではありますが、今後は任期や年齢、男女比率についても

検討していきたいと思います。 

委員 

  教育に関わっている方々が務めていることが分かり安心いたしました。 

委員 

  充実した会議であったと記憶していますが、年間に何回開催されていますか。 

櫻井学校教育課長 

  以前は３回開催しておりましたが、現在は２回開催しています。 

委員 

  年数が２２年の委員のうち何人かは交代するなど、検討した結果変わらないといったこ

とがないようにしてください。 

櫻井学校教育課長 

  考えていきたいと思います。 

委員 

  現在大学生の方とその次に若い方との年齢の開きが２５歳もあります。もし交代を考え

るのであれば、平成生まれぐらいの人が入れば、その方に促されて大学生の方も意見し

やすくなると思います。 

委員 

  保育園や幼稚園の PTA であればそれぐらいの年齢になると思いますので、検討してみて

ください。 

高橋教育長 

他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第２５号議案 一宮市学校教育推進会議委員の委嘱について原案ど

おり可決いたします。続きまして、第２６号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用に

ついて、ご説明をお願いします。 

櫻井学校教育課長 

受付番号第１９号について後援内容説明。 

白木生涯学習課長 

  受付番号第９号について後援内容説明。 
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高橋教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  子どもキャンプについて、パラグライダーやクライミングなど事故が起こり得る内容が

含まれておりますが、近隣の病院の有無や引率する人達の所持する資格など安全面はし

っかりしているのでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

  ５年前から他市町でやっており、スタッフは非常に慣れています。また、安全管理マニ

ュアルにより現場でのリスクマネジメントや安全管理の考え方などの研修を行いながら

活動しています。過去、事故等は全くなかったと聞いております。 

委員 

  万が一パラグライダーやクライミング等で事故が起こった場合、保険は適用されるので

しょうか。 

櫻井学校教育課長 

  全ての活動に対して適用されます。 

委員

  他の市町村ではどれぐらいの参加者がいたのでしょうか。

櫻井学校教育課長

  他の市町村での参加者数は把握しておりませんが、他の市町村での実績と一宮市の規模

を勘案し、７つのキャンプ合計で２４０人ほどを募集しております。

委員

  宿泊を伴うイベントなので安全性は重要だと思いますが、主催する団体はインターネッ

トで情報があまり出てこないため不安を感じます。登記情報を取って確認するなどの必

要があるのではないでしょうか。

櫻井学校教育課長

  登記情報は取っておりませんが、名古屋市のホームページにより２０２３年の活動で団

体名と住所を確認することはできました。

委員

  悪天候の場合はどうなるのでしょうか。

櫻井学校教育課長

  日程の変更はなく、プログラムを変更して実施します。 

委員 

  どのような団体なのか等、より多くの情報を集めて慎重に審議していただく必要がある

と思います。一度許可すると来年度以降審議することができなくなりますので、場合に

よっては後援の見送りも必要ではないでしょうか。 

委員 

  リスクが高い事業についてはより多くの情報を収集する必要があると思います。 

委員

  女の子の参加者にとっては、主催する団体の信頼性がさらに重要だと思います。 

委員 

  共催する会社など、３つの団体にどのような契約関係があるのか、何かあった時にどこ



- 5 -

が主体として対応するのかなどの情報を得る必要があると思います。 

高橋教育長 

  様々なご意見があり、学校教育課の受付番号第１９号については慎重に審議する必要が

あるため、情報を集めながら審議を継続していくこととし、生涯学習課の受付番号第９

号については許可するということでよろしいでしょうか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長

全員賛成ですので、第２６号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について、生涯学

習課の受付番号第９号については可決とし、学校教育課の受付番号第１９号については

引き続き審議していくことといたします。続きまして第２７号議案 ６月補正予算の要

求については、秘密会として審議したいと思いますが、いかがでしょうか。 

各委員 

承認いたします。 

秘密会による審議（原案どおり可決） 

高橋教育長

以上をもちまして秘密会を終了し、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願いい

たします。 

報 告 事 項 

平野総務課長 

一宮市教育委員会後援名義の使用許可について 

そ の 他 

平野総務課長 

  ６月・７月・８月・９月・１０月の定例教育委員会の日程について、令和５年度教育委

員行政調査の日程等について、愛知県市町村教育委員会連合会総会・研修会の日程につ

いて、総合教育会議について

閉 会 宣 言 

高橋教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教 育 長 

委   員 

委   員 


